

Pressemitteilung der Volksbank Pirna eG

Viele Räder – viele Kilometer

Zum dritten Mal in Folge belegt das Team "Volksbank Pirna eG" beim Stadtradeln den zweiten Platz in der Gesamtwertung.

Pirna. Für eine klima- und radfreundliche Heimat – so warb auch in diesem Jahr die Aktion "Stadtradeln" und fand mit 798 aktiven Radelnden in Pirna und Umgebung großen Anklang. Mehr als 40 Teams formierten sich und leisteten einen Beitrag zum Klimaschutz, setzten ein Zeichen für vermehrte Radförderung in der Kommune und hatten jede Menge Spaß bei kleinen Duellen mit den Konkurrenzteams.

Die dreiwöchige Aktionsphase dient verstärkt dem Schutz des Weltklimas und der Radverkehrsförderung. Die Themen Fahrradnutzung und Radverkehrsplanung sollen verstärkt in die kommunalen Parlamente eingebracht und möglichst viele Menschen für das Umsteigen auf das Fahrrad im Alltag gewonnen werden. Mehr als 80 % Prozent der Haushalte in Deutschland besitzen ein Fahrrad. Jedoch liegt der Anteil aller Wege, die in Deutschland geradelt werden, durchschnittlich bei nur 10 % (Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur, 2014).

Die Volksbank Pirna eG unterstütze die Aktion nicht nur als Partner mit einer finanziellen Spende, sondern stellte auch das größte Team., welches zum Erreichen der insgesamt 189.526 Radkilometer beitragen konnte. Pirna behauptet sich damit im Vergleich zu anderen Kommunen mit einer Einwohnerzahl zwischen 10.000 und 50.000 Einwohnern auf dem 14. Platz von 535.

Die 72 Teammitglieder der Volksbank erradelten im dreiwöchigen Aktionszeitraum von Ende August bis Mitte September über 19.000 Kilometer – eine super Leistung, die sowohl in der Kategorie Unternehmen als auch in der Gesamtwertung mit dem zweiten Platz belohnt wurde.

Mit 1.761,5 Kilometern hat sich Lukas Nachtigall an die Spitze geradelt und erhielt als Prämie einen 1g Goldbarren aus der Gold-Welt der Volksbank Pirna sowie einen 100 Euro Gutschein für Fahrrad Gollmann.

Zur Siegerehrung am 12. Oktober begrüßte Oberbürgermeister Klaus-Peter Hanke neben den Organisatoren und Partnern der Aktion auch zahlreiche Radler und übergab im Großen Rathaussaal die Preise an die besten Teams. Das gewonnene Preisgeld der Volksbank Pirna eG wird in Form von Gutscheinen für Fahrrad Gollmann an die Teammitglieder (außer Mitarbeiter) verlost.

Wir hoffen auch im nächsten Jahr wieder auf rege Beteiligung im Team der Volksbank Pirna eG, wenn es wieder heißt: In die Pedale, fertig, los.

Pirna, 14. Oktober 2019

www.volksbank-pirna.de